

2018年度1月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

戸外に出ると吐く息も白くなり、寒さが厳しい季節になってきました。それでも子どもたちは外遊びが大好きです。園庭では鬼ごっこや大縄跳び、公園では折り紙で作った凧を持って友だちと駆け回って楽しんでいます。また、少しずつ卒園準備もすすめています。先日は「卒園を祝う会」で歌う歌をみんなで聞いてみました。「ちょっと悲しくなってきた」「いい歌だね」と大人びた様子で話す姿は、ずいぶん大きくなったなぁ~と成長を感じると共に旅立ちの日がくるんだなぁと寂しくなってしまいました。今後も保護者の方々にはいろいろご協力をお願いすると思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

# お知らせ

### 1日(金) ホールで節分集会

好きな色の画用紙に毛糸やお花紙を使って鬼のお面を作りました。当日はお面をかぶり歌を歌って、豆まきをしたいと思います。

給食には自分で作った恵方巻を食べます。

#### 16日(土) 後期懇談会

8時50分から9時50分 りす組にて

最後の懇談会です。一緒にお子さんの成長を喜びたいと思います。卒園についての話もさせていただきますので、是非ご参加くださいますようにお願い致します。

### 28日(木) 卒園遠足

川崎駅西口 東芝未来科学館に路線 バスを使用していきます。

ぞう組 6 人で保育者と共に楽しんできたいと思います。

※戸外遊び用のジャンバーについて 事故防止のため、フードが付いていないもの をご用意ください。

# 新年を祝う会

1月16日に新年を祝う会を行いました。地域の方が3名来園されて、 駒まわしやあやとり、お手玉やかる たをしました。一緒に給食も食べて 楽しく過ごしました。ひも駒はなか なか難しいようでしたが、練習ある のみ!と頑張って、数名回せるよう になりました。

